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COMITÉ DE DÉVELOPPEMENT 
Municipalité de Saint-Félix-d’Otis 

 

 
Compte-rendu de réunion – 28 septembre 2023 

L'emploi du genre masculin a pour but d'alléger le texte et d'en faciliter la lecture. 

Étaient présentes: 

Mme Kathie Gobeil, Présidente du comité 
Mme Iris Paquette-Perreault, secrétaire et employée municipale 
Mme Stéphanie Pelletier, administratrice 
Mme Johanne Bergeron, administratrice 
Mme Shirley Claveau, administratrice  
Mme Sara-Claude Lépine, administratrice 
 
Étaient absents: 

M René Poirier, Secrétaire du comité 
Mme Faustine Passeau, Vice-Présidente du comité 
 

1. Ouverture de la réunion le 28 septembre à 18h35 : 
a. Mot de bienvenue de la Présidente. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour : 

a. Adoption de l’ODJ proposée par Shirley Claveau et secondée par Johanne Bergeron. 
 

3. Adoption du procès-verbal : 
a. Adoption du PV de la rencontre du 7 juin 2023 proposée par Iris Paquette-Perreault et 

secondée par Stéphanie Pelletier. 
 
4. Suivis des projets :  

a. Vocation de l’église  

Kathie Gobeil fait le résumé des dernières réalisations du comité : obtention d’une 

subvention de 140 000$ par le CPRQ et lancement de la campagne de financement avec 

2 spectacles à venir : Guylaine Tanguay et Jérémie Demay. Beaucoup d’efforts sont 

déployés pour la vente de billets de ces spectacles. Des démarches sont en cours pour la 

création d’un OBNL ou OBE. Le comité est toujours à la recherche d’un président 

d’honneur pour la campagne de financement et la poursuite des demandes dans divers 

programmes de subvention est en cours. Les rôles de chaque membre au sein du comité 

se précisent afin de bien partager les tâches. Une autre action en cours du comité est la 

mise en place de la chapelle. Johanne Bergeron propose de se joindre au comité de 

l’église.   
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b. Eurêko (Havre aux ramilles) 

La première phase d’aménagement s’est terminée au cours de l’été 2023. Pour les étapes 

à venir, il serait intéressant de spécifier les rôles de chacun, par exemple de désigner plus 

officiellement Sara-Claude Lépine comme responsable de la scénographie et 

coordonnatrice du projet envers l’équipe en place d’Eurêko. Il sera aussi important de 

faire un post-mortem de la première phase, afin d’assurer une bonne continuité pour la 

suite. Une autre action à envisager est de faire le suivi et la promotion du Havre dans 

l’Otissien (et autres médias locaux) pour informer la population. Le comité souhaite que 

le Havre aux ramilles soit davantage intégré pour que les différents comités l’utilisent 

comme lieu de déroulement d’activité. À court terme, il serait aussi intéressant d’ajouter 

une affiche pour aider à l’appréciation et l’interprétation du site. Afin d’agrémenter le 

Havre dans ses futurs aménagements, une demande sera faite par le comité pour utiliser 

des roches ramassées sur le Site de la Nouvelle-France. En phase 2 (été 2024), il est 

proposé de travailler pour l’ajout d’un petit bâtiment avec accès à l’eau, et possiblement 

l’ajout d’une fontaine.  

 

Points de suivi pour la prochaine rencontre 

Sara-Claude Lépine : Publication à préparer 
pour le prochain Otissien 

 

Sara-Claude et Kathy Gobeil : rencontre post-
mortem phase 1 avec Eurêko  

 

 Activité d’Halloween organisée par le 
comité des familles au Havre aux 
ramilles  

Affiche de présentation du site  

 

c. Friperie  

Le comité de la friperie a pu aider, avec les sommes amassées avec les ventes de la 

friperie, les familles de l’école primaire en payant les livres obligatoire. Il y aura un tirage 

de 2 billets de spectacle aux usagers de la friperie. À partir du 15 octobre, ce sera ouvert 

le dimanche de 10 h à 12 h. Bonne fréquentation et engouement des usagers. 6 bénévoles 

impliquées activement. Bravo! 

 

 

 

 

 

 

 

 



3 de 3 
 

d. Nouveaux projets 

Stéphanie Pelletier propose d’étudier la possibilité de nouveaux projets : 

- Défibrillateur cardiaque : il serait intéressant de vérifier à quels endroits de la 

municipalité on retrouve des défibrillateurs, et de voir à équiper les endroits 

qui en auraient besoin. Kathy va faire un suivi avec Mme Gagnon.  

- Stéphanie Pelletier amène l’idée de la création d’un pumptrack. L’idée a été 

dans l’air déjà au camping, Iris va vérifier si c’est toujours le cas. Sinon, il sera 

intéressant de travailler l’idée pour la présenter au conseil municipal.  

 

Points de suivi pour la prochaine rencontre 

Défibrillateurs  
 

 

Iris : Pumptrack   

 

 
 
5. Varia :  

a. Banque de bénévoles : Johanne Bergeron propose l’idée de créer une banque de 
bénévoles qui pourrait être utilisée par les différents organismes et comités selon les 
besoins. Johanne serait prête à s’en occuper, ou à voir si Gina pourrait gérer cette banque. 
Fichier partagé.  
 

b. Félicitations du conseil municipal : Kathy Gobeil partage la motion de félicitation reçu de 
la part du conseil muncipal lors de la séance d’août 2023.  

 
c. Suivi du projet de Mme Pearson :  

Suite aux informations reçues par les inspecteurs municipaux spécifiant le zonage et ses 

particularités dans lequel se situe le terrain à projet de Mme Pearson, le comité propose 

de réfléchir à des moyens concrets d’aider la promotrice trouver des collaborateurs 

pour son projet. Il s’agit de l’étape 1 de réalisation, à voir par la suite si l’aide du comité 

sera requise pour les étapes ultérieures.  

 

Points de suivi pour la prochaine rencontre 

Banque de bénévoles  

Projet Mme Pearson   

 
6. Bénéfices et préoccupations  
 
7. Prochaine rencontre : la prochaine rencontre aura lieu le jeudi 9 novembre 
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8. Levée de l’assemblée : Shirley Claveau propose d’ajourner la réunion à 21 h 10, adopté à 
l’unanimité. 
 
 
 
 
 
_______________________    _______________________ 
Kathie Gobeil      Iris Paquette-Perreault 
Présidente      Secrétaire 
 
 
Pièce jointe :  
 
Annexe A – Liste des projets discutés 
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Annexe A – Liste des projets discutés 
 
N.B. : Les projets ici-bas ne sont pas présentés en ordre de priorité. De plus, elle ne constitue pas des 
projets acceptés mais se veut plutôt un répertoire de ceux discutés au sein du comité au fil des 
différentes rencontres : 
 

a. Parc des ainés – en cours 
b. La vocation de l’Église 
c. Centre récréotouristique au Site de la Nouvelle France 
d. Le sentier reliant le camping de St-Félix-d’Otis au site de la Nouvelle France et ses sous projets 

potentiels, tel que (non-exhaustif): 
i. Sentiers estivaux et hivernaux : ski de fond, fat bike, vélo montagne, marche 

ii. Hébergement écologique 
iii. Haltes et/ou belvédères 

 
e. Le plan d’aménagement en transport actif 
f. Revitalisation et aménagement du terrain municipal à l’Est du Pétrole RL donnant accès au lac 

Otis 
g. Aménagement du milieu communautaire, tel qu’aux abords de l’école, du chalet des loisirs 
h. Nouvelles familles et développement de rues 
i. Agrandissement de l’école 
j. Transport collectif des jeunes 
k. Services de soins infirmiers 
l. Service de garde en milieu familial 
m. Friperie 
n. Projet de location de terre pour un projet agro-touristique/agro-alimentaire 
o. Piscine intérieure 
p. Pumptrack 
q. Installation de défibrillateurs cardiaques 

 


